



## COMUNICADO DE PRENSA

### CENTRO DE EVENTOS HILARIA Y ENEL X INAUGURAN Y PONEN EN OPERACIÓN NUEVA PLANTA SOLAR FOTOVOLTAICA

- *Las nuevas instalaciones permitirán a Hilaria reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero, mientras que, al mismo tiempo, producto del sistema de autogeneración, disminuir significativamente sus costos de energía.*

**Santiago, 22 de octubre de 2025.-** Enel X implementó en el Centro de Eventos Hilaria una nueva planta solar fotovoltaica de 126 kWp, emplazada en el techo del recinto, ubicado en Ciudad Empresarial, comuna de Huechuraba. La iniciativa permitirá que uno de los centros de eventos más modernos y versátiles de Santiago funcione con energía 100% renovable, consolidando su compromiso con una operación más sostenible y el cuidado del medio ambiente.

La nueva planta solar de Hilaria, cliente de energía del Grupo Enel, contempló la instalación de 210 paneles fotovoltaicos de alta eficiencia, de 600 Wp cada uno, junto a un inversor de 100 kW, que permitirá alcanzar una producción anual estimada de 209 MWh. Además, la solución incluye monitoreo remoto en tiempo real, lo que garantiza una gestión eficiente de la generación, junto con infraestructura eléctrica de respaldo para un suministro continuo y confiable.

La implementación de la planta solar permitirá al Centro de Eventos Hilaria reducir en un 87% sus costos energéticos, evitando al mismo tiempo la emisión de 42 toneladas de CO<sub>2</sub>e al año, valor equivalente a lo que absorben de 2.347 árboles en un año. De esta forma, durante cada evento o celebración que se realice en el edificio, tanto anfitriones como asistentes serán parte de una experiencia sustentable.

El proyecto, ejecutado bajo la modalidad "llave en mano", abarca la ingeniería, tramitaciones ante la SEC, el suministro, la implementación y puesta en marcha de la generación fotovoltaica. Enel X, además, se encarga de la operación y mantenimiento de la planta solar fotovoltaica durante todo el contrato, garantizando el respaldo para el correcto funcionamiento del sistema. La instalación se realizó mediante el esquema de *Netbilling*, con lo cual el Centro de Eventos Hilaria podrá inyectar energía a la red, reforzando así su aporte a la transición energética del país.